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　今期は昨年からのコロナウイルス蔓延の中幹事・会計・
理事の皆様をはじめ各委員長・会員全員の方々には会の
進行に大変なご理解を賜り何の能力もない私を全面的に
サポートして頂いた事を心より感謝申し上げます。
　又、全ての行事・例会等に大きく影響したコロナ過の
中、会員全員の御協力のもと無事一年が終わろうとして
おります。これも皆様方のお力添えが有ったからこそと
感謝申し上げます。

　来期につきましてもまだまだ先がコロナウイルスで世間では安心して活動が出来ない状況に
ありますが此れからも新会長の下ライオンズ活動に微力では御座いますが協力して行く所存で
ございます。
　今期一年ご支援ご協力本当に有難う御座いました。
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Executive 
   Retirement greetings

　[ 会 長 ] Ｌ 久保 富男

今期一年 ご支援 ご協力
本当に有難う御座いました

役員・退任のご挨拶
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　久保会長のもと、幹事としての大役を 無事に終えようと
しています。これもひとえに会員皆様方の暖かいご理解、
ご協力のおかげだと思います。本当にありがとうございま
した。幹事としての仕事が余り良く分からないままで、前
半は今までのアクティビティーをコロナ禍で安全に行う事
で必死になり、計画された事業を変更してこなすのが精一
杯の日々でした。後半は皆さんご存知の新型コロナの影響
で予定されてい たＡＣＴや例会がほとんど中止になり寂し
い気持ち、残念な気持ちがあり、達成感無く終わろうとし
ています。これからも色んな経験を生かしてライオンズ活
動を続けてまいりますので、よろしくお願いいたします。
また、児童養護施設の奉仕活動での子供たちの笑顔などが
印象に残りました。これからも、青少年育成、社会福祉な
どを安心、安全に活動することが大事に思いました。

　何かと至らない部分がありましたが、会員の皆様のご協力に感謝したいと思います。これからも、
諸先輩からのご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願い申し上げます。

　[ 幹 事 ] Ｌ 櫻井 利行

　今期、久保会長の下 会計を務めさせていただきました
L 阿部敏則です。先ずは皆様に今期の活動にご協力頂き感
謝申し上げます、本当に一年間ありがとうございました。
　とは言え、皆様ご承知の通り昨年より続くコロナウイル
ス猛威の中、計画しておりましたクラブでの活動が、例会
開催すら覚束ない状況下で多くの計画が頓挫、中止を余儀
なくされました。
　執行部としては、このような状況下であっても、ライオ
ンズクラブ会員として意義ある奉仕活動を何とか皆様と共
に出来ないかと模索、各委員長と協議を重ね、お力をお借
りして、8 月より『第 8 回 障がい者支援』アクティビティ
を皮切りに『プロバスケットボールチーム・レバンガ北海
道を迎えキッズバスケットボールクリニック開催』『児童
養護施設の子供達と過ごす円山動物園の一日』『児童養護

施設にクリスマスプレゼント』等々、これらを含めたアクティビティを昨年中はまだ何とか実施
出来ましたが、年明けと共に皆様ご承知通りコロナウイルス蔓延による、長い自粛要請が続き活
動は皆無、毎日じれったく気をもんでおりましたが状況は変わることなく、誠に残念な事ですが
今期久保会長率いる執行部志半ばですが活動を終える事となりました。
　久保会長の下、伝統ある札幌時計台ライオンズクラブらしい記憶に残る活動を皆様と共にもっ
と多く残したかったのですが、正直とても残念であり気持ち的には未消化そんな思いです。しか
しながら、このような厳しいコロナ禍、会員の皆様一人として体調を崩すことなく一年間無事終
える事、何よりです。
　来期の会長、執行部の皆さんにはまだまだご苦労は続くかと考えますがコロナに打ち勝ち、我々
の思い残した分まで大いに活躍していただく、勝手なお願いとエールを送り退任の挨拶とさせて
頂きます、一年間ありがとうございました。

　[ 会 計 ] Ｌ 阿部 敏則
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諏訪昇三

地区ガバナーご挨拶
ライオンズクラブ国際協会 331-A地区

地区ガバナー
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　新緑の候、時計台の鐘の音が爽やかに鳴り響く最良の季節
に、３３１‒Ａ地区「第６７回 地区年次大会」が北海道知事 
鈴木直道様、札幌市長 秋元克広様、元国際理事 杉本忠夫様を
始め、元地区ガバナ－各位のご臨席を賜りコロナ禍にも関わ
らず、この様に盛会に開催されますことに心より感謝とお礼を申し上げます。
　今期は、シンガポ－ルでの「第１０３回国際大会」の中止を受けてジュンヨル・チョイ国際
会長始め、国際協会の役員は全員 1年留任という異例の人事でスタートしました。
このような状況下で会員の皆様におかれましても、大きな不安を抱えての船出となったことで
しょう。「新北海道スタイル」のもと例会やアクティビティも創意工夫を重ねても思うように
活動できず、多くのクラブが会報誌の配布や、電話、FAX による連絡網、ＺＯＯＭ等による例
会開催など会員同士のコミュニケーションに苦慮されたことと推察されます。この様な未曾有
の大きな試練のなか、３３１‒Ａ地区としても「会員数の維持・増強」「ＬＣＩＦ・キャンペ－
ン１００の目標達成」に向けて、コーディネーターの皆さんを中心にＧＡＴ、キャビネット
役員全員で取り組んで参りました。
　3 月末現在、「会員数」は微減に留まり期末に向けプラスに進展するように各クラブに働き
かけているところです。「ＬＣＩＦ」については目標 330,000 ＄に対して 141％の達成率と
いう素晴らしい実績で推移しております。
　改めて、３３１‒Ａ地区の会員の皆様の奉仕活動に対する真摯な姿勢、熱い思いが顕著に
現れた結果と受け止めると同時に、ライオンズクラブという組織の潜在力、底力をひしひしと
感じるのを禁じえません。
　新年度から、新しい会員増強プログラムＧＭＡ（グローバル、メンバーシップ、アプローチ）
がスタートします。来期は全国３５準地区の中から 6地区がパイロット地区として先陣を切っ
てトライしますが、勿論３３１‒Ａ地区もこの一員としてチャレンジして参ります。どうか
各クラブ、そして会員の皆様の力を結集して３３１‒Ａ地区の発展の為にご尽力を頂くことを、
お願い申し上げます。
　今期は、過去に類を見ない 1 年でしたが、大変貴重な経験を皆様と共に体験し、なんとか
乗り切ることが出来そうです。これもガバナーチーム、地区コーディネーター、ゾーン・チェア
パーソン、キャビネット役員のお支えと、諸先輩の皆様のご指導、そして全会員の皆様のご
理解とご協力があればこそと、心より感謝とお礼を申し上げます。

※ 第67回 地区年次大会誌より掲載



!"#$%"&$'(()*+',-,-*,-,)'.+/+0
12$3'!"#$%"&$'+44567'894:;4$"94

5

エコー誌発行協力
LCIF推進活動
LCIFキャンペーン100推進活動
GMT会員増強活動
GST食糧支援活動
青少年健全育成活動
薬物乱用防止推進活動
献血推進活動
使用済み切手書き損じはがき収集活動

【地区ガバナーズアワード】

最優秀賞
優 秀 賞
優 秀 賞
優 秀 賞
優 秀 賞
優 秀 賞
優 秀 賞
優 秀 賞
優 秀 賞

Ｌ 諏訪 昇三
Ｌ 山田 清司
Ｌ 村太 悦郎
Ｌ 大笹 　進
クラブ表彰
Ｌ 村太 悦郎（35年）　Ｌ 神力 恒夫（35年）
Ｌ 山田 清司（25年）　Ｌ 大笹 　進（20年）
Ｌ 杉山 正明　　Ｌ 森 　正男

第67回 地区年次大会 アワード受賞報告

【国際会長感謝状】
【 国 際 会 長 賞 】
【リーダーシップ賞】
【リーダーシップ賞】
【LCIF理事長感謝状】
【 優 秀 会 員 表 彰 】

【ゴールデンライオン】



渡里さん入会式 Admission ceremony 2021.4.15thu.
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新入会員歓迎ライガー
New member welcome liger

2021.4.1thu.　去る２０２１年４月１日ジャスマックプラザホテルにて
新入会員 L佐藤和央を囲んで歓迎ライガーが行われました。
　当日は設備メンテナンスで楽しみな大浴場は利用できませんでし
たが、それをも払拭するように L 佐藤和央に因んだ余興や一流ライ
オン格付けチェックゲームで大変盛りあがりました。締めくくりとして
L 佐藤和央に自己紹介をしていただき、生い立ちや考え方などなか
なか知ることができない一面に触れることが出来ました。
　例会・アクティビティなどが次々に中止になるなか、久しぶりの集
いで参加の方々に大いに楽しんでいただき、そして親睦を深め、あ
らためて団結力を強くした一日になったと思います。

　２０２１年４月15日パークホテルにてL渡里の入会式が行われました。
　スポンサー L 櫻井より 「L 渡里ご入会おめでとうございます。スポンサーとして
しっかりサポートしていきたいと思います。自分も入会式でとても緊張したのを覚え
ております。まずは、ライオンズクラブって何だろうから始まると思います。
　札幌時計台ライオンズクラブでは、先輩 L が親切丁寧に教えて頂いたのを思い出
します。今回入会していただいた L 渡里さんは人柄も良く、まじめ、そして他の会
合でも活躍し、会合などに率先して何でもこなす方です。
　これからの L 活動がとても楽しみなＬだと思います。新入会員が増えるのはとて
も良いことだと思います。ラインズクラブの目的である、社会奉仕、人との交流、自
己研鑽、人間性を磨くことを一緒にさせて頂きたいと思います。新入会員が増えな
いとクラブ予算であったりアクティビティー縮小等本来の目的が達成できなくなってし
まいます。コロナ禍の中、L渡里が入会していただいたことに感謝したいと思います。
　より良い社会奉仕をしていくために、これからも新入会員を増やしていくことを
皆様と一緒にしていきたいと思います。」
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　令和 2年 12月に入会致しました佐藤和央（カズヒロ）と申します。
　出身は神奈川県秦野市で、13 年前に札幌市白石区に移住して参りま
した。
　北海道に居住するのは初めてではなく、転勤により平成 14 年～平成
16 年の 2 年間、日本道路公団旭川工事事務所用地課に在籍しておりま
した。現在は土地家屋調査士事務所を営んでおります。業務内容は土
地分筆等の土地に関する登記申請業務、新築建物や増改築、未登記建
物等の建物に関する登記申請業務、登記を伴わない土地の境界確定業

務です。一般的には測量をし図面作成をするという技術的業務という印象ですが、境界確定には土地の
沿革を読み解き現場の特性を理解し、所有者及び隣接者様等との折衝を行いながら将来的に境界紛争が
ない様、専門家としての総合的判断能力が求められます。ただ技術や知識があれば良いのではなく、聞
く力、言葉の選択表現と言った人としての基本的能力の向上を常に意識していかなければなりません。
ライオンズクラブの活動を通し、諸先輩方々との交流からより良い経験を学び吸収する事ができれば

と考えております。そして微力ではありますが、ライオンズ活動に貢献していきたいと思いますので、
ご指導の程、よろしくお願い致します。

Ｌ 佐藤 和央
佐藤和央土地家屋調査士事務所
003-0021 白石区栄通1丁目13番17 102号
Mobile 090-4753-1957　FAX 376-1957
E-mail spaw8fv9@forest.ocn.ne.jp

■ 昭47. 3生 ■ 令  2.12入

（専門サービス業）
【魚座・Ａ型・神奈川県秦野市出身】

 さ　とう    かず  ひろ

　本年四月に札幌時計台ライオンズクラブに入会させて頂きました渡里と
申します。勤務先は生命保険 26 社、損害保険 12 社、少額短期３社を取
り扱う総合保険代理店です。保険代理店を約 7 年経営しておりましたが４
年前に昨今の情勢を考え、法人を休眠し、現在の会社に勤務しております。
専属の事務員などの経費も自己負担の青色申告者です。コロナ禍での
業務ですが、修学旅行や企業出張向け海外旅行保険のキャンセルが大
量に発生し、昨春は解約の書類作成に追われることから始まりました。
昨年後半から現在は、コロナ対策として、感染症特約で PCR 検査代・

消毒費用・休業補償に備えたいというオーダーが増えております。プライベートは独身ですので本来は外食
三昧でしたが業務上、テレワーク主体の為、自宅に籠ることが多くなり料理系のユーチューブを参考にし
ながら自炊レベルが上がりました。ゴルフですが、あまりにも上達がなくお恥ずかしい腕前です。もう一人
採用して、レッスンに通う時間を捻出したい！と冗談のように最近言っておりますが半ば本気でございます。
ライオンズクラブの活動も昨今の活動自粛の流れで難しい部分もありますが出来うる限り活動させて
頂きます。40 歳になってから特に人生の諸先輩方から伺うお話に刺激を受ける毎日でしたが歴史ある
ライオンズクラブの末席でまた学ばせて頂けることに期待と緊張を頂いております。ご指導・ご鞭撻の
ほど宜しくお願い申し上げます。

Ｌ 渡里 英祐 株式会社 保険ステーション 総合保険コンサルタント
006-0001 中央区北1条西7丁目1-15 あおいビル7F
TEL 596-9837　FAX 600-7002
Mobile 090-8538-9656
E-mail e-watari@hoken-station.co.jp

■ 昭53. 5生 ■ 令  3.  4入

（金融業）
【双子座】

わた   り     えい  すけ

New members
       introduction 新入会員のご紹介

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・
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お別れライガー Farewell Liger 2021.6.24thu.
@Mercure Hotel

　2021 年 6 月 24 日今期最後の例会となる、お別れ
ライガーがメルキュールホテルにて行われました。
　緊急事態宣言期間もあけ、まん延防止措置となり
酒類の提供が 19 時まで、20 時終了との要請により
慌ただしい特別例会となりましたが何とか開催すること
が出来ました。
　「一年は本当に早いね。」と酒を酌み交わしながら
久保会長、櫻井幹事、阿部会計、各役員、理事の
一年間の労をねぎらいました。
　余興では、櫻井実行委員長と L 八城、L 留木、
L佐藤和央と女装した（笑）司会の L佐藤雅光により、
ルーレットゲームを行い大いに盛り上がりました。
　次期会長の L 林にゴングの引渡しで今期会長の
任務終了となりました。

本年度 時計台LC会長アワード贈呈
Ｌ 諏訪 昇三　Ｌ 山田 清司
Ｌ 村太 悦郎　Ｌ 大笹 　進
Ｌ 林 　清治　Ｌ 加藤 　剛
Ｌ 大笹 　進　Ｌ 櫻井 利行　
Ｌ 杉山 正明　Ｌ 森 　正男
Ｌ 三井 辨雄
Ｌ 八城 一幸
Ｌ 村川 　勢

会 長 賞

功 労 賞
ス ポ ン サ ー 賞
永 年 貢 献 賞
特 別 功 労 賞
最 優 秀 功 労 賞
最 優 秀ライオン賞



第１回 ４月19日（月）  札幌ゴルフ倶楽部 輪厚コース

Golf committee
2021年度 ゴルフ部会 結果報告

優勝
準優勝
3位
4位
5位
6位
7位
8位
9位
10位
11位
12位
13位
14位
15位
16位
BB賞

渡 辺　佳 晃
山 田　清 司
木 村　孝 二
小 林　洋 文
大 戸　信 義
宮 田 　　聡
櫻 井　利 行
村 田　悦 郎
阿 部　敏 則
上 田 　　学
大 笹 　　進
千 代　佳 忠
田 内　崇 司
佐々木 尚登
加 藤 　　剛
近 藤　昌 克
下 山　雅 之

48 
50 
52 
49 
46 
48 
49 
48 
48 
43 
50 
48 
48 
53 
53 
51 
53 

順 位 L 名 OUT

47 
48 
50 
46 
46 
50 
48 
48 
47 
42 
58 
44 
47 
45 
51 
54 
50 

I N

95 
98 
102 
95 
92 
98 
97 
96 
95 
85 
108 
92 
95 
98 
104 
105 
103 

GROSS H C NET

第2回 5月13日（木）  札幌国際カントリークラブ 島松コース

優勝
準優勝
3位
4位
5位
6位
7位
8位
9位
10位
11位
12位
BB賞

大 戸　信 義
大 笹 　　進
下 山　雅 之
加 藤 　　剛
佐々木 尚登
小 林　洋 文
村 田　悦 郎
櫻 井　利 行
阿 部　敏 則
渡 辺　佳 晃
山 田　清 司
宮 田 　　聡
近 藤　昌 克

42 
44 
51 
50 
51 
47 
48 
50 
52 
47 
50 
51 
60 

順 位 L 名 OUT

40 
55 
46 
51 
45 
48 
48 
50 
48 
50 
51 
55 
59 

I N

82 
99 
97 
101 
96 
95 
96 
100 
100 
97 
101 
106 
119 

GROSS

20.0 
36.0 
31.0 
32.0 
26.0 
23.0 
24.0 
25.0 
23.0 
19.0 
23.0 
26.0 
33.0 

H C

62.0 
63.0 
66.0 
69.0 
70.0 
72.0 
72.0 
75.0 
77.0 
78.0 
78.0 
80.0 
86.0 

NET

9



一日役員例会

＠三川屋会館

10

１０月１日 札幌市中央区南1条通りにて赤い羽根共同募金活動を行いました。
参加ライオンは　L諏訪、L山田、L大笹、L久保、L近藤、L八城　６名
いつも行っている札幌時計台前での呼び掛けよりも、多くの御寄附を頂くことが出来ました。
赤い羽根共同募金の重要性や必要性の認識を広めていきたいと感じました。

2021.10.1thu

　１０月１５日　一日役員例会を三川屋会館にて開催致しました。
　一日会長を務めましたのは　L磯田 健人、一日幹事 L 佐藤 雅光、一日会計 L 森 英樹、
　テーマー　L村川 勢、テール　L渡辺 佳晃、出席委員長 L 宮田 聡、一日第一副会長 L 下山 雅之
　和やかな雰囲気のなか、ビンゴ大会やゲームを行いました。
　一日役員例会会長：L 磯田
　「皆様のご協力のもと、無
事に一日会長の務めをまっ
とうできました。今後もラ
イオンズクラブと札幌時計
台ライオンズクラブに貢献
していきたいと思います。」

One-day 
      Executive meeting 2020.10.15tue.



柏葉荘に果物をプレゼントしました。

12月24日 クリスマスイブに、児童養護施設
柏葉荘に果物を届けました。
苺やシャインマスカット、リンゴなど沢山
の果物に、施設のスタッフの方々が大変
喜んでいたのが印象的でした。残念なが
ら、子供達との触れ合う機会はありませ
んでした。

L村川「子供達にクリスマスプレゼントを
渡すことが出来、大変喜ばしく思っており
ます。コロナ禍が収まったら、水族館に
連れていきたい。」と、円山動物園に続く
計画を話しておりました。

柏葉荘に果物をプレゼント
児童養護施設

献血実施 Blood Donation 2021.2.9tue.

Donation2020.12.24thu.

献血実施　２月９日（火）
イオンモール札幌苗穂　駐車場にて

L大笹、L近藤、L千代、L大戸、L下山、
L 佐々木、L 八城　他　L 山田の会社
の方８名参加いただきました。

今期はコロナウイルス感染防止の観
点から毎年行われている、大通公園
での献血の呼びかけは実施しません
でした。
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　2020-2021年の今期最後の会報誌を発行することが出来まして会員の皆様に感謝申し上げます。
　新型ウイルスの蔓延に歯止めがかからず、現在も北海道においては緊急事態宣言が発令されている状
況です。例会、アクティビティの中止、諏訪ガバナーの公式行事等も次々と中止となる厳しい状況の中、
クラブとして有意義な慈善活動もできたと思っております。私としては、331-A地区の活動に参加できた
ことは大変勉強になり、改めてライオンズクラブの重要性や必要性を感じました。今後、45周年50周年
とメンバーが一丸となって結束し活動することが重要だ
と思っております。一年間、ありがとうございました。

Editing postscript 編集後記

マーケティング・コミュニケーション委員長
Ｌ 八城 一幸


